

支部だより

大盛況、夏休み子ども塾

中学生になっても来ます

鳳支部

4年目の夏休み塾は、定員を上回る参加者で、7月27日は台風でお休みする予もありましたが、29、30日は19人で大賑わいでした。学習指導のボランティアさんも延べ32人になりました。1年生も6人参加で、夏休みのドリル、読書感想文、自転車の絵や習字など

に一生懸命取り組みました。「家でやるより楽しく勉強できてよかった」「自転車の絵を一緒に考えてくれたり、問題を完全に理解できるまで教えてくれてよかった」と感想を書いてくれました。今年も会員さんからいただいたたくさんさんのトラン



夏休みの課題に取り組む子どもたち

今年もフードバンクや地域のの方々から食材を提供していただき、ありがたかったです。(黒田幸代)

配達のをねぎらう昼食会 90歳、まだまだがんばる

向ヶ丘支部

90歳で「とも」の配達をしていただいてる会員さん元気に参加。

7月21日「とも」の配達に協力いただいている担い手さんの「のをねぎらう昼食会」を開催しました。15人の参加で、配達時の苦勞話やそれぞれの思いなど充実した交流ができました。

「健康のため、もう少し頑張つて配ります」と。参議院選挙当日だったため、格差を広げていく今の政治に対する意見や思いと共に、選挙まだの人は今から「投票に行こう」と呼びかけました。



岩崎支部長のあいさつ

1年に一度ですが、今後

も感謝の会を続けていきたいと思います。(事務局)

ともの家10周年のついで バザーも喫茶も大賑わい

八田宮園支部

「ともの家」を開設して10年がたちました。健康友の会みみはらの「たまり場」第1号でした。よく続



満席のふれあい喫茶

いたと思います。

7月14日に10周年のついでにおこないました。雨が心配されましたが、幸い行事の間は雨があまりありませんでした。

野菜販売は大人気、10時にはほぼ売り切れで、後から来た人には迷惑をおかけしました。バザーも大賑わい。「ともの家」の前は大勢の人でいっぱいという状況でした。ふれあい喫茶は常時満席。お世話してくれた人たちはてんこ舞いでした。40人が骨密度測定をしました。

今回は昨年を上回る100人ほどの参加で、10周年にふさわしいついでとなりました。15周年、20周年と続くよう、これからもみなさんご協力をお願いいたします。

(林正二郎)

地域健康まつり

日時 11月10日(日) 10時~14時
抽選 13時30分~
場所 協和町東公園(耳原総合病院東側)
参加協力券 200円 *抽選付き

ふれあい移動水族館、府立登美丘高校吹奏楽部、模擬店、ステージ催し、子どもミニ運動会 など

出店者募集中!

申込 9月1日~10月10日まで
問合 総合病院・総務課、友の会事務局まで
*応募多数の場合抽選

私の戦争体験

中区八田北町 西 麻衣(29歳)
戦争体験の記事に興味があります。記事を読んで、今住んでいるところの近くでも大変なことがあったんだと学ばせていただいています。

私も反対です

北区金岡町 以倉 亜有美(18歳)
核兵器廃絶・憲法9条を守れ!を読みました。私も憲法改正に反対なので、すばらしい活動をされているなと思いました。



田中 満代

楽しみなのに

枚方市 巽 和子(77歳)
今年の夏は日照不足とかで、野菜が育ちません。猫のひたいほどの庭での楽しみなのにかっかりです。

絵手紙

南区高倉台 道家 俊子(69歳)
「お便り」欄のつくる絵手紙ステキですね。

長尾 加代



おかしいです

南区庭代台 林 順子(74歳)

今の日本はおかしいですね。とんでもない事件がおこったり、子どもの虐待のニュースが度々あつたり学校教育もおかしいですね。先生は雑用で忙しすぎて、ゆつくり子どもと接することができない。選挙の投票率も低い。戦争はどんなことがあつてもしてはいけないです。もつと皆が政治に関心をもたないと、ダメですね。

私も参加しました

南区城山台 片山 直規(64歳)

7月3日の国民平和大行進、6日の網の目行進どちらも参加しました。年々歩くのがしんどくなつてきました。声だけは精一杯はりました。



小寺富美代